

Feliz Navidad y Año Nuevo 2020

BEATA MARIA RÀFOLS

PERIODICIDAD BIMESTRAL

(Con licencia eclesiástica)

BALEARES, PALMA DE MALLORCA., Nicolas Sbert y familia; dan gracias por favores y piden a la Beata María Ràfols siga protegiéndolos. **BARCELONA: AGUILERA:** Laura Sampere, agradecida. **SAN CLEMENTE DE LLOBREGAT:** Loli y su hija Laura dan gracias a Madre Ràfols por interceder ante el Señor y lograr el trabajo. Piden les acompañe y conceda salud para seguir felices. **GUADALAJARA:** María Jerónima Aguado Blasco, da gracias a la Beata María Ràfols por todos los favores recibidos y como siempre, siga acompañándoles y presentando a Dios Padre todos sus ruegos e intenciones. **HUESCA, LA LUENGA:** J. S. y M^a S. R. en acción de gracias. **JAEN, LINARES:** Maribel Castilla Zafra, siempre agradecida a Madre Ràfols. **LA CORUÑA:** Pilar Lapuerta da gracias por todos los favores recibidos por su intercesión. **LOGROÑO:** M. V. Causa canonización. **TOLEDO:** Familia Moreno para agradecer el éxito de la 2^a intervención quirúrgica y seguir pidiendo por su total recuperación. **VALENCIA:** M^a Dolores Alberola agradecida y para la Causa, y A. V. Agradece a Dios el favor concedido por intercesión de la Beata María Ràfols. **CULLERA:** Matilde y su esposo José Luis dejan donativo para los pobres. **LA POBLA LARGA:** Marina Saló Galea Gran de vota de Madre Ràfols, que ella la proteja siempre. **VALLADOLID:** Familia de Hna Nati Centeno, siempre agradecida por favores. **ZARAGOZA:** Teresa Egea gran devota de la Beata María Ràfols que ella desde el cielo la bnediga, Señores Gordillo Mohedano, siempre agradecidos a M. Ràfols, que ella los portega, Exalumna en acción d egracias a Madre Ràfols, Anónimo para la Canonización de Madre Ràfols, María Peña para la Causa, Reyes Pascual da gracias y pide que Madre Ràfols atienda sus peticiones. Hna de Garrapinillos agradecida, Señora de Novellas da gracias por favores. Donativo de la Hna. Carmen Salas que E P D entregado por su sobrina en portería. Que Dios la tenga junto a Él feliz eternamente. Hna. Carmen Gloria da gracias a Dios y a la Beata María Ràfols por favores recibidos, Anónimo para canonización.

INGRESADO EN BANCO:

Matilde Luis, Alcolea del Cinca (Huesca) en acción de gracias. María Hervas Càrcel agradecida por favores. Carmen Vallis Galimany para la causa de canonización de M. Ràfols y Beatificación del V. Padre Juan Bonal.

INVITACIÓN:

En la Casa General el día 5 de cada mes, a las 8 de la mañana, ante el sepulcro de la Beata María Ràfols, celebramos la Eucaristía por las intenciones de sus devotos y en sufragio de los que lo fueron en vida. Los domingos y festivos se celebra a las 10:30 de la mañana.

CAUSA DE CANONIZACION DE LA BEATA M. RAFOLS
 Madre Rafols, 13 • 50004 ZARAGOZA
 boletinrabonal@hotmail.es • www.chcsa.org
 Cta. Cte. ES15-0049-1824-4126-1023-6651 • Banco Santander



ORACIÓN

para pedir al Señor la Canonización de la Beata María Ràfols.

Te damos gracias, Señor, porque enriqueciste a la Beata María Ràfols con tus dones y virtudes y la llamaste a ejercer la caridad, principalmente con los más pobres y necesitados.

Concédenos, por su intercesión y para su enaltecimiento, la gracia que ahora te pedimos.

Asístenos con tu Espíritu para que podamos aceptar en fe tu voluntad, comprender el dolor del hermano, imitar a tu Sierva en la caridad y lograr con «hechos de vida» un mundo más humano, más de Cristo. Amén.

(Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo...)

1781
—
1853

VILAFRANCA
DEL PENEDÈS
(BARCELONA)

384

EL MOLÍ D'EN ROVIRA (restaurado)
donde nació la Beata María Ràfols



María Ràfols

5 / 11 / 19

«Cartas en el cajón y ninguna es de amor». Con este desolado lamento arranca una famosa canción del grupo musical La Guardia (El mundo tras el cristal). Saber y sentir que alguien nos quiere da consistencia y plenitud a nuestra condición de hombres y mujeres de arcilla alfarera sí, pero, al fin y al cabo, material de barro agujereado. Por eso, como un desmentido categórico de cualquier posible invierno afectivo, hoy celebramos y agradecemos esta experiencia compartida que nos alegra y alumbra el pulso hogareño: María Ràfols es una 'carta de amor' que no se marchita y que, como cada 5 de noviembre, se deposita -puntual y tenaz- en el buzón de nuestro corazón peregrino que busca caminos de luz y esperanza. Proclamaba Pedro Salinas que la carta de amor propicia «un entenderse sin oírse, un quererse sin tactos, un mirarse sin presencia en los trasuntos de la persona que llamamos recuerdo, imagen, alma». Por mi parte, definiendo ahora que, trascendiendo el plano de la física estrecha de manual escolar, María Ràfols es esa mujer sensible y cariñosa que nos oye, escucha y entiende cuando emitimos señales acústicas o sordas de risas, llantos, gritos, susurros y silencios; nos quiere y acaricia a sol y a sombra con ternura maternal; nos mira, acogedora, sin ausencias ensimismadas ni lejanías de protocolos y reverencias. Porque su existencia fue, es y será un continuo volcarse sin reservarse sobre quienes con mayor intensidad cargan en sus espaldas maltrechas un fardo hiriente de fatigas, quebrantos y olvidos. Subrayo esos tres puntos de apoyo señalados por el poeta que sustentan nuestro homenaje otoñal a María Ràfols, a la vez que esbozan unos rasgos básicos de su perfil ejemplar:



1. **-Recuerdo.** Con ojos de fe, hacemos memoria feliz de su nacimiento. Ella se abrió a la vida para ensanchar y dignificar las costuras del vivir de tantos vapuleados que necesitaban el abrazo solidario, caritativo amable y hospitalario de su buen hacer y mejor querer.
 2. **-Imagen.** La fachada, la epidermis, ocupa a menudo muchas de nuestras fuerzas y tareas. Nadie somos inmunes al virus de la frivolidad. Pocas bromas con él: nos carcome las entrañas del espíritu. María Ràfols anduvo en otros terrenos: pisó con firmeza fiel las huellas del Dios Encarnado, percibió y palpó con manos aliviadoras el rostro desfigurado de Jesús en las carnes flageladas de tantos y tantos cristos malheridos de su entorno.
 3. **-Alma.** Poner alma en lo que somos y obramos significa cultivar con pasión el sentido, razón de ser y dirección, de nuestro latido humano y cristiano. María Ràfols constituye una vacuna viviente y un aguijón sanador contra la desidia, la modorra y la indiferencia.
- FAMILIA SANTA ANA: ¡MUCHAS FELICIDADES!** (José Manuel Berruet)-O A R

1860/2019. –Querida Mdre María Ràsfol. Quiero darte gracias por los favores que me concedes ante el Señor, a mi familia y a mí. En el mes de enero de este año estuve unos días enferma, pero no dejé de trabajar. Soy Peditra y hay días que tenía 50 niños en consulta, sólo estamos dos Peditras; si es que falta uno el otro tiene todo el trabajo. Fui a ver al jefe, para pedir un tercer peditra y me dijo que a este lugar no quieren venir porque hay mucho trabajo. Ante esta respuesta se lo confié a la Beata María Ràfols y a pesar de la negativa yo seguí, con fe, rezando y pidiendo con gran confianza. Y ¿cual fue mi sorpresa y alegría? que a mediados del mes septiembre recibí una carta del jefe, que en octubre venía un tercer peditra. Por ello doy gracias a Dios y a la Madre Ràfols porque siempre me escucha e intercede a Dios por todo lo que le pido. Todos los días le rezo para que pronto sea canonizada. Envío un donativo para ayuda de la Causa.

Teresa Centeno – MUCIENTES (Valladolid)

1861/2019. –Muy querida Hna. C.G.T. Escribo a ti y a la Comunidad para saludaros y agradeceros el recordarnos en la oración. Me da alegría el tener noticias vuestras, sabéis el cariño que os tenemos. Os envío un donativo para ayudar a la Causa de canonización de la Beata

María Ràfols y del Venerable Padre Juan Bonal a la vez que les pido que sigan intercediendo ante el Señor para que nos ayuden como lo han hecho hasta ahora, en el camino de la vida. Os pido, Hermanas, que nos tengáis presentes en vuestras oraciones. Yo desde que me operé de corazón estoy muy bien gracias a Dios y a la intercesión de los Fundadores. Un fuerte abrazo a ti H C G. y resto de la Comunidad.

Mari Carrasco-RONDA (Málaga)

1862/2019. –Estimadas Hnas. de la Caridad de Sta. de Ana. ¿Cómo están?. Ya me recuperé del pie y de la rodilla. Ahora mi hermano Antonio y yo estamos cuidando a nuestros padres que van mejorando poco a poco. Ruego que recen por nosotros. Agradecemos que nos envíen el Boletín informativo de la Causa de la Beata María Ràfols y del Venerable Padre Juan Bonal; lo leo, les rezo la oración y lo doy a otras personas para que los conozcan y se encomienden a ellos. Les Agradezco, que nos encomienden en la Eucaristía a los devotos de estos dos grandes santos el día 05 de cada mes en la misa de 08 de la mañana, y a los que lo fueron en vida. Gracias por todo. Mi hermano da clases en un colegio; yo, aunque soy maestra, cuido a mis padres. Envío donativo para la Causa.

Mari Prado y familia-Ciudad Real